

“**El Tiempo Perdido**”, título de esta crónica, es suficiente para resumir lo que ha pasado en nuestro pueblo durante los cuatro años de legislatura que ya tocan a su fin.

Empezaremos haciendo autocrítica a nuestra labor en el Ayuntamiento, que ciertamente ha dejado mucho que desear, debido a las discrepancias habidas entre la actuación del Concejal –que, teóricamente representaba al PSOE en la Corporación Local- y la Asamblea Local. Esto ha supuesto que no hayamos podido transmitir a nuestros conciudadanos la misma confianza con la que nos apoyaron en las urnas; al no haber podido defender sus inquietudes y necesidades ante el Pleno Municipal. Ahora solo nos queda aprender de los errores y rectificar en pro de nuestro vecindario.

Por un momento hemos podido llegar a pensar que nos hallábamos ante una nueva dictadura, por el comportamiento observado en la forma de gobierno:

Se esta gobernando a base de Decretos de Alcaldía, en los plenos la palabra se concede a quien se quiere y en el modo que más convenga para quien lo regenta. Este hecho se da incluso entre quienes gobiernan el municipio (grupo de IU): a un concejal de este grupo se le retira la potestad de segundo Teniente de Alcalde por no mantener los mismos ideales que el resto de compañeros, y sin embargo se le mantiene como portavoz del grupo, al ser precavido, modesto y consciente de todo lo que dice, sin lanzar ni malas palabras ni gestos contra el resto de la Corporación; no se altera tanto como el Sr. Alcalde en los Plenos.

Ahora que se acaban de cumplir 20 años de Constitución (fruto del consenso de los Españoles), parece ser que en nuestro Ayuntamiento y más su Ejecutivo, no conocen el significado de esta palabra. Habiendo sido esta una legislatura en la cual han primado valores como la cordialidad, entendimiento, respeto,...; si que han

primado!, pero por su total y brillante ausencia. Hemos asistido a un lamentable espectáculo democrático, con numerosas disputas personales, en lugar de buscar el punto medio, el consenso, satisfacer a la mayoría de los vecinos, y no solo a una minoría. Y es que algunos parecen haberse quedado presos del pasado, y no solo del pasado reciente, sino aun más lejano aplicando formulas como “*Todo para el pueblo, pero sin contar con el pueblo*”.

Desde el PSOE hemos intentado que las cosas no fueran así aunque hasta cierto punto fracasamos en el intento. Y es hasta cierto punto, pues gracias a nuestras propuestas, hoy tenemos algunas **barreras arquitectónicas menos**, (nuestros mayores no tienen que subir escalones para pasar al Consultorio Médico), la **travesía** de la carretera esta **iluminada** pese a que algunos preferían seguir asfaltando calles de las afueras llenas de solares para luego levantarlas y pasar el alcantarillado (calle Estrecha, ¿para qué tenemos arquitecto?). Siguiendo en la carretera los coches volaban al pasar por ella, hoy siguen volando pese al asfalto rugoso y las bandas sonoras, y es que desde el Ayuntamiento no se vela por el cumplimiento de la señalización; desde aquí **reclamamos** una vez más la **auténtica dedicación de la Policía Local al cometido para el que esta concebida**. Respecto a este tema, aunque tardara un tiempo, también has de saber que ya se ha iniciado el procedimiento para la construcción de una circunvalación que algunos rechazaron en su día mientras nuestros pueblos vecinos aceptaban su realización.

Recientemente hemos acudido a un lamentable espectáculo en el famoso tema de la Residencia. Y es que en asuntos de este tipo hay que buscar lo mejor para el pueblo, pero a través del consenso y no actuando a escondidas para apuntarse el tanto, en primer lugar el Alcalde y su equipo, muy ilusionados en un primer momento con la Residencia para pasar al extremo contrario al poco tiempo, y después el resto de la Corporación, es decir, la oposición actuar a espaldas del Ejecutivo llegando a acuerdos que suponían la

utilización de fondos públicos a favor de un promotor particular. En lugar de sentarse todos a la mesa, y ya que es cierta la necesidad de una Residencia en la localidad, ver y discutir los diversos modelos de residencias, centros de día, viviendas tuteladas, etc., que desde lo público se podían haber acometido, resultando asequible su uso para la totalidad de los vecinos que necesitaran de este tipo de servicios. Pero es que el consenso brilla por su ausencia, es mejor tirarse los trastos a la cabeza, encenderse unos contra otros, y hacer las cosas sin pensarlas simplemente por llevar la contraria al de enfrente.

En los últimos tiempos no paran de aparecer diversas pintadas en las fachadas de diversas propiedades, pintadas de las que todos conocemos su procedencia, y que desde el Ayuntamiento pese a haberse aprobado por mayoría una moción para su eliminación no se esta haciendo nada. ¿Es que las respalda el Alcalde o su partido?, nosotros pensamos que es así, y creemos que esta no es forma de reivindicar las cosas, pues si quieren pintar que lo hagan en sus fachadas.

No queremos poner más bochornosos ejemplos del proceder autoritario de nuestros gobernantes y de su falta de responsabilidad, y es que desde el PSOE de Villa de Don Fadrique, apostamos por todo lo contrario de lo que ha sucedido, es decir, apostamos por un pueblo unido en el cual la tolerancia, la concordia, el respeto y la igualdad sean valores que resplandezcan. ¡Basta ya!. Nuestro pueblo quiere Reina y Damas en sus Fiestas, los Carnavales están muy bien, pero los Reyes aunque fiesta cristiana es fiesta y se debe apoyar mucho más la cabalgata. Necesitamos una buena señalización de la circulación y no absurdas rotondas. Y aunque no lo haya hecho este equipo de gobierno, la tercera carabela de Colon no se llamaba Juan Romero.

Desde el PSOE estamos trabajando para ofrecerte un programa que recoja tus demandas para darles solución y una buena candidatura con gente preparada pero que sobre todo quiere a su pueblo.